



## ESCUELA DE HOSTELERÍA

# El Consistorio amplía el convenio de colaboración con la Usal para impartir los cursos de cocina

**MARJÉS / C. GARCINUÑO**  
SANTA MARTA DE TORMES

El alcalde de Santa Marta de Tormes, Javier Cascante; junto con la edil de Educación, Mari Cruz Gacho; y el director de la Escuela de Hostelería del municipio, José Luis García Julián, firmaron durante la mañana de ayer la ampliación del convenio específico que tenían con la Fundación General de la Universidad de Salamanca. El mismo consiste en la organización de un total de doce cursos en los que se aprenderán diferentes recetas de cocina española destinada a extranjeros.

Cabe recordar que el Ayuntamiento santamartino está suscrito a un convenio marco de colaboración para el desarrollo de actividades conjuntas en áreas de interés común, el mismo fue firmado el pasado 28 de marzo de 2011.

Por todo ello y tras el éxito obtenido durante el último curso, se ha acordado ampliar un año más este convenio específico para realización de esta actividad culinaria.

Los cursos de Cocina en Español para Extranjeros se celebrarán durante todo el año académico, comenzando el próximo

mes de octubre y finalizando en septiembre de 2013.

Las clases de desarrollarán durante todos los sábados de cada mes en la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes y en horario de 12 a 14.30 horas.

Según ha indicado la concejala de Educación, María Cruz Gacho, este tipo de acuerdos son muy beneficiosos para ambas partes, por ello el Ayuntamiento santamartino continuará colaborando y trabajando de manera conjunta con la Fundación General de la Universidad de Salamanca. ■